
最新牛场工作总结字(大全5篇)
总结是指对某一阶段的工作、学习或思想中的经验或情况加
以总结和概括的书面材料，它可以明确下一步的工作方向，
少走弯路，少犯错误，提高工作效益，因此，让我们写一份
总结吧。总结书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇总
结呢？以下我给大家整理了一些优质的总结范文，希望对大
家能够有所帮助。

牛场工作总结字篇一

一、加强领导，全面开展政务公开工作

年终考核的重要内容。局党组提出，要结合工作实际，探索
和建立公正透明的行政决策和运行机制，保障公民及全社会
对畜牧兽医工作的知情权和监督权。

二、健全领导体系，不断完善工作方案

一季度，我局主要从以下三个方面进一步推进政务公开工作，
确保政务公开工作不断向纵深发展。一是根据实际情况，及
时调整和完善政务公开工作领导小组。二是按照市政务公开
工作要求，结合我局实际情况，进一步明确了责任分工，指
定专人具体负责我局政务公开工作。在工作中，强化“一把
手挂帅、分管领导具体抓、责任到处室、任务到人头”的工
作机制，形成全面联动、整体推进的工作体系。三是不断完善
《畜牧局政务公开工作实施方案》。按照该公开的公开、方
便快捷、有利服务的原则，不断补充完善全局政务公开方案。

三、政务信息公开内容和途径

1、政务公开工作的主要内容

2、多种形式做好政务公开工作



四、二季度政务公开工作安排

政务公开工作力度，着重做好以下几方面工作：

1、加强对政务公开日常工作的管理和引导，逐步形成长效工
作机制。

2、进一步创新政务公开的方式方法，使之更有利于机关工作
朝着规范化、程序化、效率化的方向发展。

牛场工作总结字篇二

1、主要指标完成情况。肉类总产量达万吨,比去年同期增长；
禽蛋产量万吨,同比增长；牛奶产量万吨,同比增长25%。生猪
存栏73万头，同比增长，生猪出栏35万头，同比增；蛋鸡存
栏1400万只，同比增长；牛存栏万头，同比增长12%，其中奶
牛存栏万头，同比增长23%；羊存栏14万只，同比增长。

2、畜禽养殖小区情况。规划建设100个畜牧小区，其中08年
未完工续建小区15个，新建小区75个。新建小区已落实到村、
到人、到地块，有58个小区已完成建设设计规划；现已备齐
小区建设用建材等物资5500万元，落实信贷资金5000万元，
到4月中旬左右，小区将全部开工建设。

3、规模化养殖、龙头企业及经济区情况。标准化畜牧养殖场
（小区）121个，畜牧业专业村101个，规模场（户）达8925
户，规模饲养比重达到65%。根据“培植典型，抓好示范，以
点带面，逐步推广”的发展思路，我市六大畜牧产业经济区
规划和建设步伐速度加快，公主屯蛋鸡经济区已启动，蛋鸡
批发市场二期工程结束并投入使用，鲜蛋年交易量可达15万
吨，成为东北最大的蛋鸡交易市场。兴隆堡肉鸡、恒丰源生
猪、金五台子金宝鹅业、新农于家肉奶牛、前当堡特种养殖
五个主导产业区完成规划，并形成雏形。我市畜牧业龙头企
业发展到35家，有11家被评为**市重点产业化龙头企业；畜



牧加工龙头企业年加工能力和产值分别达到万吨和亿元，带
动农户近万户。

4、畜牧业粪污治理情况。指导养殖户建立沼气池，对畜禽粪
便进行无害化处理。示范户2000户，已完成500户；8个列入
国家扶持规模化生猪饲养场改造项目正在实施，金秋实牧业
大型沼气发电项目已建设完工。在于家养殖场、兴隆镇四季
养殖场推广了“零排放”自然生态养猪法。

5、秸秆养畜情况。大型牧场订单种植专用青贮饲料1万亩，
以肉牛为主的草食畜牧业发展储备了丰富的饲料。

6、招商引资情况。已引进500万元以上畜牧业龙头企业6家，
总投资10亿元。其中加工企业4家，即大连成达肉禽屠宰有限
公司，**方隆肉禽加工有限公司（建成），**华美饲料场，
广易肉牛产业化项目。投资亿元的大连成达肉鸡项目已落户
东城开发区，该项目建成后，将成为东北最大、全国一流的
肉禽加工基地；养殖企业2家，于家万头现代化猪场及三道岗
子乡正成标准化猪场项目；政府对搬迁到新民企业提供10条
优惠政策。

7、统计与监测工作情况。我市落实的10个定点监测村以及10
名村级统计员，全面完成了对10个村的定点监测工作，上报
数据及时、准确。

8、畜牧业培训及现场会情况。利用培训及现场会的方式加快
规模饲养场（小区）建设步伐。2月26日我局召开新民市规模
养殖场标准化现场会，规模养殖户介绍养殖经验并参观了韦
顺玉蛋种鸡养殖场；3月9日，召开了规模养殖场标准化建设
培训会；3月24日召开了2022年新民市畜禽规模养殖场（小区）
建设现场会参观了高台子乡子旭奶牛场、亿丰种禽养殖场，
进一步明确了小区建设标准。

二、种畜禽繁育体系建设情况



大力实施畜牧良种工程，积极引进牛、羊、猪、禽优良品种，
加大品种改良力度，建立了以县畜禽改良站为龙头，以村级
改良点为依托，集品种引进、改良、推广为一体的良种繁育
体系。目前，良种繁育基地项目达19家，种畜禽扩繁场发展
到58家（其中种猪场12家、种鸡场33家、种羊场1家、种牛
场6家、种鹅场6家）；引进国外高产奶牛胚胎150枚、引进蛋
种鸡6万套、肉种鸡12万套、种鹅9万套。

牛场工作总结字篇三

2016年6月17日在**委幼儿园混龄四班老师及家委会的组织下，
全班36名儿童在各自家长的陪同下共同参观了湟中县土门关
互邦奶牛场，参观完奶牛场后进行了野餐活动。

这一天早上，孩子们怀着格外激动的心情踏上了探望奶牛妈
妈和奶牛宝宝的旅途，一路的欢歌笑语声过后，我们终于到
达了奶牛养殖场。刚下车，我们便闻到了浓郁的“大自然”
味道，奶牛场工作人员还给大家品尝了自制的酸奶，终于要
和奶牛朋友们来个亲密接触咯！在讲解员叔叔的带领下，参
观了挤奶工作间、牛舍、奶牛草料间，孩子们看到了模样娇
小可爱的小奶牛们，当孩子们看到一群群的奶牛时的神情是
那么的好奇、专注和投入：他们看到奶牛吃草料会讨论；看
到奶牛解小便拉粑粑会惊呼；看到奶牛身穿不一样的花衣裳
会欣喜；看到奶牛耷拉着耳朵淌口水会嬉笑不止。最后还和
奶牛合了影。

通过观察和听讲解员叔叔的介绍，孩子们对牛的外形特征和
生活习性有了进一步的了解，知道牛是人们喂养的动物，它
与人们的生活有着密切的关系，生活中少不了它，并激发了
幼儿爱牛的情感。活动过程中，幼儿探索欲强，人人给牛喂
草，看牛吃食物的样子、睡觉的样子、有的孩子还模仿牛的
叫声，整个活动孩子们兴奋不已。参观完奶牛，在工作人员
的带领下还参观了蔬菜种植基地，工作人员告诉大家奶牛场
的牛粪是种植蔬菜的最好有机肥料，孩子们看到了平时自己



吃的黄瓜、西红柿、菜花、青椒等蔬菜的生长情况，通过工
作人员采摘孩子们还吃到了新鲜的黄瓜，通过蔬菜种植基地
的参观，孩子认识到每一种我们平时吃到的蔬菜，从种植到
生长再到我们的餐桌是经过了很多人的辛勤劳动，使孩子懂
得食物来之不易，要珍惜。

参观完奶牛场，我们在离奶牛场不远的草地上进行了野餐活
动，有山，有水，有草地，有孩子，有老师，有家长，还有
各自带的美食，大家吃的不亦乐乎，孩子玩的更是开心至极。
餐后还进行了爬山活动。

时间匆匆地过去，大家踏上了回园的车。通过本次参观体验
活动，孩子们的课堂从教室、幼儿园走向社会，加深了对奶
牛的了解，点燃了孩子们探索动物世界奥秘的兴趣，为他们
的学习开辟了新的渠道，通过野餐活动让孩子们感受到了来
自大自然的新鲜气息，而且还增进了亲子间的情感交流。对
于他们来说，这真是一次难得的开阔眼界、接触自然的社会
实践之旅，此次活动很成功，具有非凡的意义和价值。

2016年6月23日

排队准备参观喽

这是挤奶间

和牛牛合影

已到山顶

牛场工作总结字篇四

1、董事长、总经理的正确领导在市场竞争如此激烈、市场变
幻莫测的情况下，正是由于董事长、总经理对物流市场正确
的分析和把握，才会有我们物流公司今天的变化，才会有明



年我们物流公司腾飞的基础。

2、总公司办公室的大力支持

再次是我们的业务员，在没有自己专线的情况下，拿到货物
承运权的难度非常大，但即便是这样，仅仅11/12月份我们专
线外的业务量就有12万多，这也是个了不起的成绩。

最后是我们的调度员，他们付出的辛苦我们常人很难想象，
跟随装卸工工作到凌晨或者到厂家拉货到凌晨，没有休息日，
保证业务员接到的货物准时、按量、安全送到客户手上非常
不容易。

正是由于全体员工在平常工作中的点点滴滴的坚持和努力，
我们物流公司才会有20xx年度的成绩。

牛场工作总结字篇五

2020年中，在领导和同事们的悉心关怀和指导下，通过自身
的不懈努力，我各方面都取得了长足的进步。

记得当初毕业面试的时候，一位考官问我，农村信用社是什
么。我顿时哑然，想了很久，才回答说农村信用社是一个金
融机构。除此之外，对农村信用社便一无所知了。所以，当
我被单位录用以后，如何去认识、了解并熟悉自己所从事的
行业，便成了我的当务之急。

勤勉的精神和爱岗敬业的职业道德素质是每一项工作顺利开
展并最终取得成功的保障。一年以来，我在行动上自觉实践
农村信用社为“三农”服务的宗旨，用满腔热情积极、认真、
细致地完成好每一项任务，严格遵守各项金融法律、法规以
及单位的各项规章制度，认真履行“三防一保”职责，自觉
按规操作；*时生活中团结同志、作风正派、不贪污挪用、不
谋私利，不参与赌博等违法乱纪行为，自觉抵制各种不良风



气的侵蚀。

刚开始时我是在内勤岗位跟班实践，从第一天开始，难题就
接踵而至。对五笔、珠算、点钞、电脑业务、财会业务等业
务技能要么是一知半解，要么根本就是一窍不通。从零开始，
一边是同事们的悉心指导，一边是自己对着书本反复练习，
早上起床和晚上睡觉前都要练上几遍。几个月下来，已经能
比较熟练地掌握了，而且已经能够独立上机操作业务。

今年x月份，由于人员的调整，我接手信贷工作，所分管的两
个行政村人口一共3000多人，进村的道路极其难走，晴天灰
尘滚滚，雨天泥泞不堪，而且个别屯离镇上有十几公里。加
上刚开始时我对这两个村的情况知之甚少，所以面临的难度
可想而知。在这种情况下，我克服重重困难，不摆架子，积
极的走村串户了解情况。我首先找到了各村委会的干部，向
他们了解村里的基本情况。一段时间下来，我对所管辖村的
经济基础、主要经济收入来源、支柱农业以及农户的一些基
本状况已经有了一个大致的了解；接下来，我便逐户的走访
那些借款逾期较久的借款户，具体了解他们的情况以便对症
下药。

马善国一家，在我走访时所了解到的情况是他们家劳动力充
足，靠种植甘蔗每年有一定的经济来源，而于1915年所借的
四千七百元借款却久而未还，所欠利息已经是一千两百多元。
深入一了解，原来这笔借款当初是他的父亲所用，如今两个
儿子分家后谁也不愿意承担年老体衰的父亲的这笔债务。为
此，我两次登门找他们一家谈心，动员两个儿子一起分担父
亲的债务。工夫不负有心人。后来，分债的手续一办妥，大
儿子马上还了一千元及欠下的利息。截止今年x月底，我的各
项年度任务指标都完成得较好。通过实践，我解决实际问题
的能力和组织能力也得到了很好的锻炼。

接手信贷工作以来，本人各项年度任务完成情况较好。截止
六月底，个人揽存万元，完成年度任务的94%；收回正常贷



款39万元，完成年度任务的86%，比去年同期多收5万元；收
回逾期贷款12万元，完成年度任务的229%，比去年同期多收
万元；收回呆滞贷款万元，完成任务的54%，比去年同期多收
万元；收回呆帐800元，完成年度任务的133%；收回利息万元，
完成年度任务的，比去年同期多收万元；发放贷款59万元，
完成年度任务的89%，比去年同期多增29万元。

正所谓是“金无赤足，人无完人”，在取得一点成绩的同时，
我也还存在着以下几点的不足：一是工作中有时魄力还不够，
放不开手脚；二是在处理一些事情时有时显得较为急躁；三
是对一些业务技能特别是财会业务还不够熟悉。

在今后的工作中，我将发扬成绩，克服不足，朝着以下几个
方向努力：

1、学无止镜，时代的发展瞬息万变，各种学科知识日新月异。
我将坚持不懈地努力学习各种金融理论知识，并用于指导实
践，以更好的适应行业发展的需要。

2、熟练的掌握各种业务技能特别是计算机操作、财会业务等
技能才能更好的实践为“三农”服务的宗旨，我将通过多看、
多学、多练来不断的提高自己的各项业务技能。

3、“学精于勤而荒于嬉”，实践是不断取得进步的基础。我
要通过实践不断的锻炼自己的胆识和魄力，提高自己解决实
际问题的能力，并在实践的过程中慢慢克服急躁情绪，积极、
热情的对待每一件工作。

总之，短短的一年见习期，是我人生角色转换的一年，是我
不断成长的一年，也是我对农村金融事业由陌生进而熟悉、
热爱并愿意为之终生默默奉献的一年。


